



ВОПРОСЫ СТАТИСТИКИ

9/2006

ISSN 0320-8168

*Научно-
информационный журнал*
Издается с сентября 1994 г.

(с января 1919 г. выходил
под названием
«Вестник статистики»)

Учредитель
Федеральная служба
государственной
статистики

Главный редактор

Н.В. Никулина

Редакционная коллегия:

И.К. Беляевский,
В.П. Божко,
И.И. Елисеева,
М.Р. Ефимова,
А.П. Зинченко,
Ю.Н. Иванов,
С.Д. Ильинкова,
М.Г. Назаров,
Б.Т. Рябушкин,
В.М. Симчера,
А.Е. Суринов,
В.Н. Тамашевич,
И.С. Ульянов,
Г.И. Чудилин,
А.Ю. Шевяков

Редакция:

Заместитель
главного редактора
В.П. Шулаков

Ответственный секретарь
Н.Н. Титова

Ведущий научный редактор
В.А. Будыкина

Компьютерная верстка
Л.П. Соколова,
А.Н. Шулакова

Адрес: 107450, Москва,
ул. Мясницкая, 39, стр. 1
Телефоны: 207-48-90,
207-48-82

Телефакс: 207-48-90

E-mail: voprstat@mtu-net.ru
<http://www.infostat.ru>

Позиция Учредителя
и Редакции

необязательно совпадает
с мнением авторов
Перепечатка материалов
только по согласованию с Редакцией

Журнал
зарегистрирован в
Комитете Российской
Федерации по печати.

Регистрационный
номер 012312

В НОМЕРЕ:

ВСЕРОССИЙСКАЯ СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННАЯ ПЕРЕПИСЬ 2006 ГОДА

- О первых предварительных итогах Всероссийской сельскохозяйственной переписи 2006 года. **А.В. Епишина** 3

ВОПРОСЫ МЕТОДОЛОГИИ

- О задачах органов государственной статистики в условиях перехода на международные стандарты финансовой отчетности. **А.Л. Кевеш, И.П. Горячева, Н.И. Потявина** 5
- Индексы производства: опыт и проблемы. **Е.А. Шустова** 9
- Проблемы исследования теневой экономики на уровне отраслей. **Н.Ч. Бокун** 25
- Статистическое исследование финансового механизма долгосрочных технико-экономических изменений. **Я.В. Сергиенко** 32
- Рост ВВП и охрана окружающей природной среды: вопросы учета. **А.Д. Думнов** 40

МОДЕЛИРОВАНИЕ ЭКОНОМИЧЕСКИХ ПРОЦЕССОВ

- Подходы к сценарному прогнозированию доли домохозяйств с доходами ниже бюджета прожиточного минимума. **В.Н. Тамашевич** 42
- Прогнозирование текущего счета платежного баланса на примере статьи «Импорт транспортных услуг». **С.С. Иванова** 48

РЕГИОНАЛЬНАЯ СТАТИСТИКА

- Региональная диагностика как методологическая база статистического исследования экономики региона. **О.А. Хохлова** 52
- Влияние развития нефтегазового комплекса на формирование валового регионального продукта Сахалинской области. **И.Г. Лемзекова** 58
- Кластерное зонирование по факторам развития человеческого потенциала. **В.П. Герасенко, П.В. Герасенко** 61

СТАТИСТИКА СТРАХОВАНИЯ

- Статистическая оценка смертности в страховании жизни. **В.И. Колосницын** 67

СТРАНИЦЫ ИСТОРИИ

- К истории становления и развития балансовых работ в России. **В.Л. Соколин, В.М. Симчера** 76
- К 100-летию со дня рождения Василия Васильевича Леонтьева. **И.И. Елисеева, А.Л. Дмитриев** 87

*О работе секции статистики Центрального Дома ученых РАН. **М.Г. Назаров** 89*

ОФИЦИАЛЬНЫЕ ДОКУМЕНТЫ

CONTENTS

ALL-RUSSIA AGRICULTURAL CENSUS 2006

- ◆ Preliminary results of the All-Russia Agricultural census 2006. **A.V. Epikhina** 3

METHODOLOGICAL ASPECTS

- ◆ The tasks of state statistics offices for the transition to international standards of financial accounting.
A.L. Kevesh, I.P. Goryacheva, N.I. Potyavina 5
- ◆ Production index: experience and problems. **E.A. Shustova** 9
- ◆ Problems of investigation of «shadow» economy at the branch level. **N.Ch. Bokun** 25
- ◆ Statistical research of a financial mechanism of long-term technical and economic changes. **Ya.V. Sergienko** .. 32
- ◆ GDP growth and the environment protection of nature: problems of accounting. **A.D. Dumnov** 40

MODELLING OF ECONOMIC PROCESSES

- ◆ Approaches to a scenario prognosis of the share of households with incomes below the minimum subsistence **V.N. Tamashovich** 42
- ◆ Prognosis of the current account of the balance of payment - «Import of transport services» as an example.
S.S. Ivanova 48

REGIONAL STATISTICS

- ◆ Regional diagnostics as a methodological basis for statistical research of the region economy.
O.A. Khokhlova 52
- ◆ Influence of oil and gas complex development on the gross regional product formation of Sakhalin region.
I.G. Lemzekova 58
- ◆ Cluster zonation by factors of development of human potential. **V.P. Gerasenko, P.V. Gerasenko** 61

STATISTICS OF INSURANCE

- ◆ Statistical assessments of mortality for the life insurance. **V.I. Kolosnitsyn** 67

PAGES OF HISTORY

- ◆ History of establishment and development of the balance developments in Russia. **V.L. Sokolin, V.M. Simchera** 76
 - ◆ For 100-th anniversary of Vasily Vasilievich Leontiev. **I.I. Eliseeva, A.L. Dmitriev** 87
- Work of statistics section of Central Scientist House of the Russian Academy of Sciences. **M.G. Nazarov** 89*

- OFFICIAL DOCUMENTS** 92